

OMBUDSMAN

Dandim 0830/Surabaya Utara Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Periode 1 Oktober 2024

Wanto - SURABAYA.OMBUDSMAN.CO.ID

Oct 1, 2024 - 18:55



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Periode 1 Oktober 2024 Bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, – Sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan kinerja selama bertugas, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., pimpin upacara kenaikan pangkat personel militer dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) di lingkungan Kodim 0830/Surabaya Utara. Upacara

berlangsung khidmat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Selasa (01/10).

Sebanyak 22 personel menerima penghargaan kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2024, yang terdiri dari 21 personel militer dan 1 orang PNS. Kenaikan pangkat ini diberikan sebagai wujud apresiasi atas loyalitas, kerja keras, serta kontribusi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab selama ini. Personel yang menerima kenaikan pangkat berasal dari berbagai jenjang, antara lain 1 personel dari Serma ke Pelda, 2 personel dari Serka ke Serma, 3 personel dari Sertu ke Serka, 13 personel dari Serda ke Sertu, 1 personel dari Koptu ke Kopka, 1 personel dari Pratu ke Praka, serta 1 orang PNS yang naik dari golongan 2C ke 2D.

Dalam sambutannya, Dandim menyampaikan bahwa kenaikan pangkat bukan sekadar simbol, melainkan bentuk penghargaan atas kinerja, disiplin, serta dedikasi yang telah ditunjukkan oleh setiap personel. Ia menekankan bahwa kenaikan pangkat juga mengandung makna tanggung jawab yang lebih besar di masa depan. "Kenaikan pangkat ini merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan atas kontribusi kalian terhadap negara. Oleh karenanya, hendaknya dimaknai dengan penuh rasa syukur. Saya berharap dengan pangkat baru ini, semangat serta dedikasi untuk menjalankan tugas semakin tinggi," ujarnya.

Upacara kenaikan pangkat ini juga dihadiri oleh para perwira, Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 beserta pengurus, dan rekan kerja lainnya. Setelah upacara selesai, acara dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat oleh Komandan Kodim, Ketua Persit, serta perwira lainnya kepada personel yang naik pangkat. Ucapan selamat ini disertai dengan acara syukuran sebagai ungkapan rasa syukur atas pencapaian yang diraih.

Dalam rangkaian acara tersebut, Dandim juga mengingatkan bahwa kenaikan pangkat ini diharapkan tidak hanya membawa kebanggaan pribadi bagi para personel, tetapi juga memotivasi mereka untuk terus berkontribusi bagi Kodim dan masyarakat. Ia berharap dengan adanya penghargaan ini, para personel semakin termotivasi untuk menjaga profesionalisme, meningkatkan prestasi, serta memberikan kontribusi positif bagi Kodim 0830/Surabaya Utara dan masyarakat sekitar.

"Ini adalah pencapaian yang patut disyukuri, tetapi juga merupakan awal dari tanggung jawab yang lebih besar ke depan. Setiap pangkat baru yang diberikan membawa konsekuensi bahwa tugas yang akan dijalani semakin berat. Maka dari itu, dengan pangkat baru ini, saya berharap kalian semua bisa meningkatkan kinerja dan profesionalisme dalam melaksanakan tugas-tugas selanjutnya," tambahnya.

Kegiatan seperti ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 0830/Surabaya Utara untuk terus meningkatkan kualitas sumber daya manusia di lingkungannya. Kenaikan pangkat bagi personel ini tidak hanya sebagai penghargaan, tetapi juga sebagai upaya dalam membangun iklim kerja yang lebih produktif dan kondusif, guna mendukung berbagai tugas yang diemban oleh Kodim ke depannya.

Upacara kenaikan pangkat seperti ini adalah bagian dari tradisi di lingkungan

militer, di mana pencapaian seorang prajurit dihargai melalui kenaikan pangkat yang didasarkan pada kinerja, pengabdian, serta waktu pengabdian. Setiap personel yang menerima kenaikan pangkat diharapkan untuk terus meningkatkan kemampuan, menjaga disiplin, dan tetap loyal dalam menjalankan tugas demi kepentingan bangsa dan negara.

Kodim 0830/Surabaya Utara akan terus berupaya memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara melalui berbagai program pembinaan dan peningkatan kualitas personelnnya, sejalan dengan visi besar TNI untuk menjadi institusi yang profesional dan dipercaya masyarakat.